

## **Der DJK-Sportverband sieht sich durch das vatikanische Dokument „Sein Bestes geben“ in seinem Wirken als der katholische Sportverband in Deutschland bestärkt**

**Langenfeld (11.06.2018).** **Erstmalig hat sich der Vatikan in einem umfassenden Dokument zum modernen Massenphänomen Sport geäußert. Das neue Dokument „Sein Bestes geben“ der vatikanischen Behörde für Seelsorge-Themen hebt die positiven Aspekte des Sports wie Fairplay, Freude, Teamgeist und Mut hervor. Der christlich wertorientierte Sportverband unter katholischem Dach sieht sein Handlungsfeld genau an dieser Schnittstelle als Brücke zwischen Kirche und Sport.**

Das Vatikan-Dokument zum Thema „Kirche und Sport“ weist auf Problemfelder wie Doping im Sport hin. Ein Thema, das der DJK-Sportverband durch sein ganzheitliches Präventionsmodell gegen Dopingmissbrauch schon bei Kindern und Jugendlichen ansetzt und durch Aktionen wie „Farbe bekennen“ Stellung bezieht für einen manipulationsfreien Sport.

„Wir als DJK-Sportverband sehen uns dem Auftrag „Sport um der Menschen willen“ verpflichtet. Wir sehen uns durch das vatikanische Dokument in unserem Handeln bestärkt, die Zusammenarbeit von Kirche und Sport weiter voranzutreiben und uns gemeinsam für Toleranz, Respekt, Fairness, Inklusion und Integration einzusetzen.“ so Elsbeth Beha, Präsidentin des DJK-Sportverbandes.

Spirituelle Angebote wie Berg- und Inselexerzitionen gehören zum Markenzeichen des DJK-Sportverbandes. Inklusion und Integration ist fester Bestandteil in zahlreichen DJK-Vereinen - bundesweit. Seelsorge für Sportlerinnen und Sportler durch Geistliche Beiräte zu leisten und Sportlergottesdienste zu zelebrieren, ist traditionsreich und etabliert in der Verbandsstruktur der DJK.

„Der DJK-Sportverband ist in der Vernetzung von Kirche und Sport Profi. Christliche Werte im Sport und auch über den Sport hinaus zu leben, wird in DJK-Vereinen bundesweit praktiziert. Unser Ziel ist, dass die Kirche von der DJK spricht, wenn sie über die Verbindung von Kirche und Sport in Deutschland redet“, sagt Elsbeth Beha.

**Verantwortlich für den Inhalt:**

Alexandra Schüttler  
Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit  
DJK-Sportverband

Zum Stadtbad 31  
40764 Langenfeld  
Tel. 02173-33 668 14  
[presse@djk.de](mailto:presse@djk.de)  
[www.djk.de](http://www.djk.de)

**Herausgeber:**

DJK-Sportverband, Bundesgeschäftsstelle  
Langenfeld, Zum Stadtbad 31, 40764 Langenfeld  
Fon 02173/33668-0, Fax 02173/33668-68  
[info@djk.de](mailto:info@djk.de)  
[www.djk.de](http://www.djk.de)

*„Sport um der Menschen willen“ ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbandes, in dem rund 500.000 Mitglieder in mehr als 1.100 DJK-Vereinen sportlich aktiv sind. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, unterstützt die DJK qualifizierte Sportangebote, fördert Gemeinschaft und orientiert sich an der christlichen Botschaft. In der DJK treffen Menschen von unterschiedlicher Herkunft und Kultur zusammen und erleben gemeinsam Werte im Sport.*